





ましたね。

拍手と言えば覚えてる？フー・チン、昨年9月の結婚式のこと。

「結婚する」と5月に聞いて、フー・チンはとーちゃんとかーちゃんに来て欲しかったみたいだったけど、かーちゃんは行かないとのことで、ロータリーで参加を募ったら9人のクラブ員が式に参列しましたね。新居浜高専の同窓生3人も合流し、総勢12人の日本人がベトナムの結婚式に参列し、大変な賑わいと拍手でしたね。結婚式の前日にフー・チンの自宅を訪ねたら、フー・チンのお父様が真っ先にとーちゃんの所へ来て、お互いに言葉は通じないけれど握手した温もりと笑顔はとーちゃん忘れません。

笑顔と言えば覚えてる？フー・チン、とーちゃんの町の祭りで、神輿かつついだ時の笑顔。

毎年7月に行われる祭りに2回参加したよね。1回目は法被だけだったけど、2回目は上から下まで祭りの正装で神輿かつついでいるフー・チンの笑顔輝いていたね。（本当はあの祭りの姿で結婚式出たら、ウケると思ってたのに…）

自宅でおばあちゃんとやかーちゃんと食べたお寿司が「美味しい、美味しい」って、笑顔で食べてくれたね。おばあちゃんが体調崩して入院した時、真っ先にお見舞いにも来てくれたおかげでおばあちゃんは大のベトナム好きになりましたよ。

書き出したら色々なことがあり、まだまだ思い出はあります。

4月からは社会人として、日本の企業で働くこととなります。辛いこと、苦しいこと、壁にぶち当たることも多々あると思いますが、そんな時は米山奨学生のロバーツ君やシェルパ君らとグチをこぼし合いながら、そして、とーちゃんやかーちゃんやおばあちゃんの所へ話をしに来て下さい。美味しいお寿司用意しておきます。できれば二人前用意しておきますので、きれいな奥さんと一緒に「どうぞ」。

本日は本当におめでとうと共にゴメンナサイ。

## お礼の言葉

### 米山記念奨学生

グエン・フー・チン様

みなさん、こんにちは。今まで色々お世話になりました。本当にありがとうございました。

明日、僕は、大学院を卒業します。それと今日は君津R C の米山奨学生を卒業します。僕がここまで来れたのは皆さんのおかげと思っています。みなさんの寄付金から成り立った奨学金を受け取ることで、経済的に安定し、2年間で学校の勉強に集中することができました。結果的に大学院博

士前期を終了することができました。皆様に本当にありがとうございました。

単に奨学金を頂くことだけではなく、月一回の例会に参加することで、みなさんと交流することができて、たくさん励ましの言葉を頂きました。そして、毎回例会に出る時に、皆さんはいつも笑顔で僕を温かく迎えてくれて、本当に嬉しいです。例会を通して皆さんから色々な話しを聞かせて、自分の視野を広げることができて、成長したと感じています。みなさんありがとうございました。

もうひとつは、米山奨学生になって、日本でのおとーちゃんができました。とーちゃんはベトナムにいるお父さんと同じ年でとても優しい人です。この2年間で、とーちゃんはいつも私のことを心配してくれて全面的に支えてくれました。私が困っている時に、いつも気軽に相談できるとーちゃんが日本にいるのでとても安心です。とーちゃんありがとうございました。

学問探求を中心として日本に留学するのは私の目的でしたが、この2年間で、学問だけでなく、日本の文化をより理解することができたと自分が感じています。この2年間で忘れられない思い出がたくさん作りました。

それは、お寿司を食べるためにとーちゃんの所のお祭りに2回も参加しました。お神輿はとても重かったですが、お母さんとお祖母ちゃんは優しくて、お寿司も美味しかったので楽しかったです。今年も、とーちゃんからもらったハッピー服を着てお祭りに参加したいです。そして、去年、みんなのおかげで僕は初めて韓国に行ったり（料理が美味しかったですが、日本の方が好きです）、初めてお相撲を見に行ったり（ルールがあまりわかっていないかったですが、見るだけで楽しかったです）。今年の2月に、おとーちゃんのおかげで初めて卒業旅行に行って、四国の愛媛県に戻って先生たちとお世話になった人たちと会って、その後は、松山の観光をしてとても楽しい旅行でした。おとーちゃんの写真もたくさん撮りました。おとーちゃん、変な写真はないのでご安心ください。

さらに去年、私の結婚式に大勢のみなさんがベトナムまでに来て参加してくれて、向こうでは、結婚式でそんなに多くの日本人を見る機会はなく、今回はとても珍しいことです。私だけでなく、両親もとても嬉しかったです。

それと、たまに、皆様と一緒に豆収穫祭、出前教室、花植え、あっちこっちに旅行などに参加することで他の留学生が体験できないことを体験できました。みなさんありがとうございました。

このような良い環境の中で留学生活を送れることを君津ロータリーの皆さんに感謝しています。

4月から社会人として活躍しますが、今までと同じく、とーちゃんと皆さんともっと深く交流したいです。そして皆さんとの出会い・縁を大事にします。これからも宜しくお願ひ致します。



#### ニコニコBOX

- 鈴木 荘一 本日は上総RCの皆さんには、かわな旅館によこそいらしてくださいました。ありがとうございます。合同例会ができる事に感謝します。
- 内山貴美子 上総RCの皆様、フー・チン君本日は来訪ありがとうございます。又、先日の45周年ご協力ありがとうございます。阿部さん、ゴルフ優勝おめでとうございます。本日は楽しみましょう。
- 嶋 哲男 私の記念日のお花ありがとうございます。さて、今月は会社では決算、予算、RCの45周年記念に自分の異動がかなりバタバタしています。皆様とロータリー活動ができ、2年半が短く思えます。ありがとうございます。君津RCの益々の発展を祈念いたします。
- 広瀬 孝様、ますみ様、かおり様、遼様、健様、聰様 45周年おめでとうございます。今でも家族で君津RCの思い出話をしています。
- 阿部 正雄 君津RC 45周年記念式典が無事終了して苦労さんでした。翌日の甲府東親睦ゴルフではハンディーとパートナーに恵まれ優勝することが出来ました。ありがとうございます。
- 阿部 昭広 本日、上総RC様との合同例会において四つのテストの唱和をさせていただきました。第2000回例会は広田さんにお願いいたします。
- 佐々木昭博 45周年記念式典、皆さんおつかれ様でした。楽しくも引き締まった式典になり、良い経験になりました。50周年に向けて君津ロータリー、更に良くして行きましょう。
- 大住 昌弘 先日、山梨県の塩山の小山（塩の山）で、初めて山登りの講習会に参加しました。素人で、それでも20年以上趣

味にしてきましたが、見る事、聞く事、随分参考になりました。20人の参加者は初めて会う方々ばかり。楽しい一日を過ごせました。

- 倉繁 裕 上総RCの皆様宜しくお願ひ致します。少し暖かくなり東京では桜が開花、千葉は4月月初との開花予報ですが、新入社員の入社も間近になり、春到来に気持ちも新たになるところです。
- 宮寺 慎 今年度もあと1週間となりました。気忙しいですが、皆様御身体を御自愛ください。
- 近藤 洋子 初めてです。よろしくお願ひ致します。
- 中野 賢二 今日も美味しい料理どうまい酒をたくさんいただきます。
- 大森 俊介 今年度もあと一週間となりました。しっかり締められる様頑張ります。
- 福田 順也 こんばんは、今夜の合同例会宜しくお願ひ致します。
- 谷 浩司 やっと念願のスノーボードをしに行つきました。天気にも恵まれ気持ちよく滑る事が出来ました。ただ、運動不足がたり、体中が筋肉痛になりました。来年に向けて、体力を付けていかないとと思いウォーキングに力を入れたいと思います。
- 松井泰次郎 上総RCの会員の方々、ようこそ君津において下さいました。本日一日懇親を深め有意義な時間を過ごしましょう。
- 時下 俊一 君津RCの皆様、先日の45周年記念式典おつかれ様でした。上総RCの皆様、今夜は楽しく飲みましょう。
- 川名 正志 本日は上総RCのみなさま、ようこそおいで下さいました。又、例会の会場利用ありがとうございます。
- 岡野 祐 上総RCの皆様、お久ぶりです。本日はよろしくお願ひ致します。
- 佐谷 秀世 上総RCとの合同例会、随分前から楽しみにしておりました。しっかりと親睦を深めさせて頂きたいと思います。
- 武田富士子 45周年記念事業、皆様おつかれ様でした。親睦旅行組ですが、千成出発してすぐに甲府RC様より手厚い接待をいただきました。とても有意義な親睦となり楽しかったです。本日上総RCの皆様との交流も楽しいひとときですね!!
- 内藤 智介 本日上総RCの皆様、ご来訪ありがとうございます。今年度もあと少しとなりました。当社もラストスパートです。もうひとふんぱり頑張ります。

## 創立45周年記念式典の様子（2017.3.11）

